

Medaillen für das Ski Team Alpin bei den Landesmeisterschaften

Am 8.2.2017 fanden die Landesschulmeisterschaften Ski Alpin in Gaal statt. Bei anspruchsvollen Bedingungen zeigten die Teilnehmer des Gymnasiums Hartberg, dass auch in der Oststeiermark schnell Ski gefahren wird.

Daniel Pichler ließ sich von der steilen und eisigen Piste nicht beeindrucken und fuhr auf Platz 5 in der stark besetzten U14 Klasse.

Das Team der Unterstufe Burschen wurde gesamt 7., beachtlich ist der knappe Rückstand mit 0,51 Sekunden auf Platz 4!

Laura Plank strahlte in der Alterklasse U16 weiblich über die Goldmedaille. Simon Putz konnte in der U21 männlich die Bronzemedaille gewinnen. Die Mannschaft der Oberstufe Burschen rund um Simon Putz, Andreas Gründer, Florian Seiler und Andreas Mauerhofer konnten durch ihre starken Fahrten zudem noch Bronze in der Mannschaftswertung mit nach Hause nehmen. Herzliche Gratulation!

Ergebnisse im Überblick:

Antonia Feiner 10.Platz (U14 weiblich)

Jannick Haas 15.Platz (U12 männlich; 26 Starter)

André Feldhofer 10.Platz (U13 männlich; 29 Starter)

David Gigl 19.Platz (U13 männlich; 29 Starter)

Daniel Pichler 5.Platz (U14 männlich; 23 Starter)

Team Gymnasium Hartberg Unterstufe männlich 7.Platz (19 Mannschaften in der Wertung)

Laura Plank 1.Platz (U16 weiblich)

Andreas Grüner 7.Platz (U18 männlich)

Florian Seiler 10.Platz (U18 männlich)

Simon Putz 3.Platz (U21 männlich)

Team Gymnasium Hartberg Oberstufe männlich 3.Platz







